



Intercédons pour le monde musulman !

Priez sans cesse. Rendez grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté de Dieu en Jésus Christ (1Th 5.17-18).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

AFRIQUE : un diplômé originaire du Niger travaille depuis de nombreuses années à la formation de leaders laïcs dans diverses nations d'Afrique occidentale et centrale. Cette formation en trois volets a pour but d'enraciner les participants dans la foi, de les équiper pour créer des entreprises en vue de conduire les gens au Seigneur et faire le discipulat, et de les préparer à commencer des églises dans des régions réfractaires. Il nous demande de prier :

- pour la paix et la sécurité, en particulier dans la zone volatile des « trois frontières » où se rejoignent le Mali, le Niger et le Burkina Faso et où les terroristes sont très actifs ;
- pour le développement spirituel des croyants d'origine musulmane et l'établissement de plus d'églises de maison à mesure qu'elles atteignent d'autres personnes ;
- pour l'accès aux pays d'Afrique du Nord, et pour que le Seigneur guide les responsables de formation vers ceux qu'Il a choisi d'envoyer pour la multiplication la plus efficace.

TOGO : les djihadistes opérant au Sahel cherchent à s'implanter dans les pays côtiers d'Afrique de l'Ouest, notamment au Bénin, au Ghana et en Côte d'Ivoire. Au Togo (entre le Bénin et le Ghana), un poste militaire situé dans le grand Nord a été attaqué en novembre dernier, et les terroristes rapidement repoussés. Le 19 février, des extrémistes musulmans ont sommé les habitants d'un village de la même région de partir dans un délai de 72 heures. La plupart ont fui, mais sont bientôt revenus en compagnie des forces de sécurité. Veuillez prier pour la sécurité des habitants de ces zones frontalières et pour que toute incursion soit déjouée. Priez pour que le Seigneur utilise Ses fidèles pour reconforter et encourager les gens dans cette région à majorité musulmane, et pour en conduire beaucoup vers Jésus.

Dans l'actualité

Le monde regarde et prie alors que la Russie envahit l'Ukraine. L'influence de la Russie s'accroît également en Afrique. Depuis 2007, la Russie rétablit des liens avec de nombreuses nations africaines et, ces dernières années, elle s'implique de plus en plus dans les domaines de l'industrie, du commerce et surtout des armes et équipements militaires. Des armes russes transitent par l'Algérie jusqu'au Sahel, où beaucoup tombent directement entre les mains des djihadistes. Des conseillers militaires et des soldats mercenaires russes sont sur le terrain au Mali, en République centrafricaine, en Libye et au Soudan, engagés pour participer aux efforts de lutte contre le terrorisme. Le gouvernement militaire du Mali a récemment rejeté l'opération française de maintien de la paix et a accueilli des conseillers militaires et des mercenaires russes. Ces mercenaires font partie du groupe Wagner, lié au Kremlin, et échange ses services contre des droits miniers et de l'influence politique. Concernant le Mali, prions

- pour les habitants du Mali, afin que chacun ait l'occasion d'entendre la Bonne Nouvelle et de répondre à l'invitation de Jésus à recevoir la paix qui dépasse l'entendement ;
- afin que la situation sur place ne se dégrade pas davantage ; ces mercenaires ont un lourd passé en matière de violations des droits de l'homme et cherchent à déstabiliser les gouvernements où qu'ils se trouvent ;
- pour que le Saint-Esprit, dans Sa miséricorde, agisse dans le cœur des djihadistes et des soldats, afin qu'ils rencontrent la Vérité.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.